

# Histoire d'O

Dans la série, la science aime bien faire les choses sérieusement voici : le bruit de la goutte, une enquête surprenante.

La torture de goutte, vous savez celle qui consiste à faire entendre à sa victime le bruit de gouttes s'écrasant sur une surface, ne peut se pratiquer en extérieur sur la lune ! C'est sur, c'est certain, ça ne peut arriver. C'est ce que prouve une étude ou le bruit des gouttes qui tombent a été mesuré en fonction de la pression. Bilan en dessous de 0.2bar, une goutte ne fait aucun bruit en tombant (ou plus exactement le bruit ne se propage pas). Le tout est publié dans New Scientist.

Y a pas a dire, le progrès fait rage et le futur ne manque pas d'avenir.

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 13 avril 2005**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5429-histoire-o.html>